
Version web : https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE129088

ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

déchets ménagers
Question écrite n° 129088

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de Mme la ministre des solidarités et de la cohésion sociale sur la question du
gaspillage alimentaire. Le 19 janvier 2012, le Parlement européen adoptait une résolution demandant des
mesures urgentes pour réduire de moitié le gaspillage alimentaire d'ici à 2025. Parmi les mesures proposées
figure celle de promouvoir les produits locaux. Il lui demande quel est son avis sur cette question et si le
Gouvernement envisage de favoriser la vente directe du producteur au consommateur.
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